



ESPERAN AUTORIZACION. Praga, Checoslovaquia, septiembre 28.— Familias de alemanes orientales se asilan en las afueras de la embajada de Alemania Occidental, en Praga, para obtener autorización para emigrar a este país. (Cable-foto AP).

Delegados OIC Pendientes de Propuestas E.U. Sobre Café

LONDRES, septiembre 28 (EFE).— Los países productores de café han estado el jueves pendientes de una "propuesta flexible" que Estados Unidos podría presentar en la reunión anual de la Organización Internacional del Café (OIC), que abriría la puerta a una renegociación de un acuerdo cafetero.

James Murphy, jefe de la delegación de Estados Unidos, confirmó el jueves a EFE que su país estaba dispuesto a negociar una solución a la actual situación de ruptura del convenio, "a pesar de los problemas que presentan los dos temas pendientes".

BM Presta \$224 Millones a Chile

WASHINGTON, septiembre 28 (UPI).— El gobierno de Chile y el Banco Mundial suscribieron el jueves el convenio de un préstamo

—Favor pase a la página 38.

"Para eso estamos aquí", reiteró Murphy, quien mantiene la expectativa sobre el contenido de sus propuestas, que al parecer serán más flexibles que las anteriores.

Estados Unidos ha insistido en que se debe poner fin al mercado doble que permite la exportación del café a precios reducidos a países no miembros de la OIC y que se incluya en el mercado más grano de alta calidad como los "Otros Sueses" centroamericanos.

Falta por ver, según un experto, si Estados Unidos modificará en

—Favor pase a la página 35.



DOS MUERTOS. Bogotá, Colombia, septiembre 28.— Policía desaloja a una muchedumbre que observa los destrozos causados a una gasolinera por un coche-bomba, en Bogotá. Dos personas murieron. (Cable-foto AP).

Procurador Panameño Evalúa Posible Captura de Endara

PANAMA, septiembre 28 (ACAN-EFE).— El Procurador General de Panamá, Carlos Villalaz, anunció el jueves que "evalúa la conducta" del líder de la oposición, Guillermo Endara, que lleva nueve días en huelga de hambre, para ver si podría ordenarse su arresto por su petición a los ciudadanos para que boicoteen econó-

micamente al gobierno.

Según un boletín radiofónico del Sistema Nacional de Información (SNI, estatal), Villalaz declaró que la conducta de Endara incurriría en la figura de "apología del delito", al hacer llamamientos para que sus seguidores desconozcan los po-

—Favor pase a la página 35.

RESUMEN MUNDIAL

Brasil

Dramático Avance de la Inflación en Brasil



Malisson Da Nobrega

BRASILIA, septiembre 28 (AP).— El Ministro de Hacienda Malisson Da Nobrega admitió el jueves que Brasil se encuentra "en el filo de la navaja" por el avance incontenible de la inflación, pero aseguró que "no hay razones para el pánico".

En vísperas de la divulgación del índice de precios de septiembre, que según estimaciones oficiales sería del 35 por ciento, el Ministro dijo que el Gobierno está decidido a mantener el control rígido de la política monetaria, pagando intereses altos para evitar el consumo y la fuga de los financieros de la deuda oficial hacia otros activos como oro o dólar en el mercado negro.

En agosto la inflación fue del 29 por ciento, superando 1.000 por ciento en el año.

El Ministro descartó la posibilidad de un nuevo choque o congelamiento de precios a dos

—Favor pase a la página 35.

Inscripción Electoral en Nicaragua Observa Srio. OEA

MANAGUA, septiembre 28 (ACAN-EFE).— El Secretario General de la OEA, Joao Baena Soares, llegó el jueves a Nicaragua, para observar el próximo domingo la primera jornada de inscripción de electores, que podrán votar en las elecciones del 25 de febrero de 1990.

La llegada de Baena Soares a Managua está

prevista para las 9:30 de la noche, hora local (03:30 GMT del viernes).

El colombiano Mario González, coordinador de 56 representantes de la OEA, de distintas nacionalidades, informó en Managua que el domingo, observarán que la inscripción de los electores sea fide-

—Favor pase a la página 27.

Baker Recauda Fondos para la Oposición Nicaragüense

NACIONES UNIDAS, septiembre 28 (UPI).— Funcionarios del gobierno expresaron el jueves que el Secretario de Estado, James Baker, ha obtenido en general una respuesta positiva de

otros líderes occidentales en su solicitud de donaciones para la oposición democrática en las elecciones nicaragüenses.

Los funcionarios confirmaron el miércoles que Baker había solicitado a países

—Favor pase a la página 9.

Otra Tormenta Tropical Azota Costas de México

MEXICO, septiembre 28 (UPI).— La tormenta tropical Raymond amenazó el jueves las costas del Océano Pacífico mexicano por lo que las autoridades ordenaron el cierre del Puerto de Acapulco, según informó la Secretaría de Marina.

En tanto, en los estados de Veracruz y Campeche, en el Golfo de México, varios poblados permanecen incomunicados por el desbordamiento de ríos.

El Servicio Meteorológico Nacional informó que la tormenta tropical Raymond fue localizada a 280 kilómetros al sur de la ciudad de Manzanillo, en el estado de Colima, 540 kilómetros al oeste de esta capital.

La tormenta se desplaza a 15 kiló-

metros por hora con vientos de 95 kilómetros en su centro que, en rachas, llegan hasta 120 kilómetros por hora.

Ante la llegada de Raymond, Alberto Piza Soberanis, capitán del puerto de Acapulco, 300 kilómetros al sur de esta capital, ordenó su cierre de la navegación para evitar naufragios.

Por su parte, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, informó que el Puerto de Coatzacoalcos, en el Estado de Veracruz, 500 kilómetros al este de esta capital, continúa cerrado y que en la terminal petrolera de ciudad del Carmen, sobre el Golfo de México, sólo se permite el tráfico a grandes embarcaciones.

—Favor pase a la página 31.



FIRMAN CONVENIO. Washington, septiembre 28.— El Ministro de Hacienda de Chile, Enrique Seguel (Izq.), y Shahla Husain, del Banco Mundial, firman el jueves un crédito por 224 millones de dólares, en Washington. (Reuter).